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11日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！ 2010/09/09 09:18 

 保釣行動会議が台北で大会を計画 

  

 魚釣島は中国の領土、韓国の竹島 

 を見習え！日本人をやっつけろ！ 

  
    「月刊中国」主幹・鳴霞氏の情報によると、台湾・香港・マカオ・大陸など保釣行動会議が11日（土曜日）、台北で保釣大会を

開催、その後魚釣島に上陸して「主権を宣言する」予定である旨を保釣行動主席・陳妙徳が語っていると伝えた。 
  
   また執行委員トップ曽健成は「日本が魚釣島に侵略を行うのでこれ以上我慢ができない」、中国全国政協委員で保釣委員の

顧問・劉夢熊は「私は保釣委員会に香港ドル300万を寄付する」「船を購入して、魚釣り島へ行く」なとと語っているという。同時に

世界の華僑・中国人に対して、「保釣委員で大きな船（ウクライナーの退役軍艦）を購入するためにカンパを」と呼びかけた。 
  
   劉孟雄は「日本が魚釣島に進駐した場合、中国軍は緊急対策を取るべき」とし、保釣委員会副主席・区伯権は、「魚釣島は古

来から中国の領土の一部である」「すべての中国人（世界各国に住む）よ、韓国人が竹島を守ったように、日本人をやっつけてい

け！（独島モデルをみならえ！）」など記者会見で厳しい声明を発表した。（ニュース調ここまで） 
  
  

       
中国漁船逮捕を伝える産経新聞9月9日1 面記事（部分画像、クリックでネット記事） 

  
   この情報は鳴霞さんの緊急ファックス情報をJSNの仲村氏が筆者に転送メールしてくれたものを記事化したものです。ほぼ同

じ内容の情報が中国語によりネットで流されているとのことです。 
＜魚釣島紛争再起、両岸四地区の英雄再び保釣行動を開始＞ 
http://news.creaders.net/headline/newsViewer.php?nid=444081&id=1007295&dcid=15 
  
   韓国人が竹島を盗ったように中国人も尖閣を盗れ、とは言ってくれますね。本当に日本も舐められたものです。読売社説によ

ると、中国漁船逮捕時、周辺には170隻もの中国漁船が操業中だったとかで、違法操業が常態化しているのは間違いありませ

ん。 
  
   今回の海保の逮捕は「良くやった」と褒めてあげたいですが、相手が警告を無視して体当たりしてきた段階で即時現行犯逮捕

が当たり前です。それが半日以上も遅れたのは例によって支那中共の顔色をうかがって海保と外務省がやり合っていたというの

ですから情けない。トップがしっかりしてくれないと、現場にその気概と行動力があっても動

けない、上層部は日本を護る気があるのか！と言いたいです。 

 
  

111日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



 
  

北京での抗議行動を伝えるNHKニュース  
  
   今回は「違法操業」ですが、11日には「魚釣島は中国領」と主張する華人の団体が漁船で上陸を目指すといまから公言して準

備を進めています。支那中共政府の意を受けている事は間違いないわけで、日本政府は万全の体制で上陸阻止をしなければ、

支那中共に屈服することになります。 
  
   政府は自国の領土保全のため、場合によっては海上保安庁だけでなく、海上自衛隊の出動も視野にいれて、「尖閣は日本の

領土であり、国内法に従って違反者を取り締まる」と堂々と世界に向けて発信すべきです。支那中共とトラブルを抱えている周辺

諸国は、固唾を飲んで事態の推移を見守っていると、日本政府は心得るべきでしょう。 
  

 
中国トロール漁船との接触で損傷した巡視船「みずき」の右舷後部 

＝８日午前、沖縄県・石垣港（産経ネットから） 
  
 産経新聞関連ニュースリンク 

【中国人船長逮捕】「泥棒だ」「民主政権不安」と石垣島の住民  

尖閣諸島近海 海保巡視船に接触の中国人船長を逮捕 石垣島  

【中国人船長逮捕】中国漁船の“暴挙”にも海保は沈着、「国際的に適切」  

【中国人船長逮捕】中国が船長らの解放を要求 丹羽大使に厳重抗議  

【中国人船長逮捕】中国大使館職員ら海保に「早期の解放を」  

【主張】中国船領海侵犯 すぐに逮捕すべき事案だ  

【櫻井よしこ 菅首相に申す】「南シナ海」が教える事   
  

211日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



 

  
タグ： 鳴霞  保釣行動会議  台北で保釣大会  魚釣島に上陸  主権を宣言  ＪＮＳ仲村   

 
3分50秒くらいからの水島総氏の解説をご覧下さい。 
普通の漁船なら「必ず捕まる」事を知っているから、 
このような行動は絶対にしない。中国政府公認で人 
民解放軍の特殊部隊の可能性もあると解説していま 

す。要注目です。 
  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/09/09 09:38Commented by maaz さん 

普天間基地の移設先は、魚釣島でOK。 
米軍も思う存分タッチアンドゴー。 
海兵隊の射撃訓練の標的は、中国の漁船で無問題。 
沖縄県民も喜ぶ。 

 
こんな素晴らしい移設先があるのに、なぜみんな気がつかないんだ。 

 

2010/09/09 10:16Commented by 第一義＠運国斎 さん 

311日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



トピ違いですが… 

 
関西の仲間が徳島県警に不当逮捕されました。京都朝校街宣の件で不当逮

捕された3人もそのまま徳島行きです。 
 
ちょっとやりすぎたかもしれませんが、あしなが育英会募金と称してお金を市民から集め

たのに全額をあしなが育英会に寄付しないばかりか連合にマネ－ロンダリングのために

一旦寄付して、それを再び徳教組は還流してもらい受けとり、県下の朝校に寄付したこと

を許せるはずはないです。 

 
しかるに徳島県警はその捜査はしたのかね?ロクにしていないのに、徳教組の不正を街

宣したら逮捕ですか。小沢と総連の天の声で逮捕されたのでしょうね。 

 
我々もいつ有り得ない容疑で逮捕されるかわかりませんね。 平成の安政の大獄、或い

は平成の焚書坑儒ですね。  

 

2010/09/09 10:26

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。  
 
>普天間基地の移設先は、魚釣島でOK。 

 
この島は基地をつくるには狭すぎるのが難点です(^^；。 
 
>海兵隊の射撃訓練の標的は、中国の漁船で無問題。 
>沖縄県民も喜ぶ。 
 
これは大賛成(^^；。 
 
 
 

 

2010/09/09 10:30

Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>それを再び徳教組は還流してもらい受けとり、県下の朝校に寄付したことを

許せるはずはないです。 

 
ふざけてますよね。社会を騙した不正義には目をつむるというのですから。 

 
>徳教組の不正を街宣したら逮捕ですか。 
 
これは左翼弁護士が威力業務妨害で告訴したからでしょうが、何故その行動に至ったか

については一切操作せず、現象面だけを切り取っていますね。 

 
>平成の安政の大獄、或いは平成の焚書坑儒ですね。 
 
警備隊と押し合っていたらいつのまにか、という事態も充分考えられますね。ここは在特

会を支援するに尽きます。 

 

2010/09/09 10:50Commented by コードネームは6-4-3 さん 

このデモの様子だけを伝える報道をした日本テレビ、ＢＰＯに 
抗議しております。 
何故？尖閣諸島は我が国固有の領土であると加えないのかと。 
この報道を観ただけでは、詳しくない人間は 
まるで中国側の意見が正しい様に受け取ってしまう。 
それがデモ隊の目的なのだ。 
基本的にニュースにあった事以外を加えるのは反対だが 
今回の報道では、どの国の固有の領土かは明確に主張すべきだと。  

 

2010/09/09 11:54Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。  
 
>何故？尖閣諸島は我が国固有の領土であると加えないのかと。 

 

411日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



 
おお～ありがとうございます。 

 
どこかの新聞は「日中両国で領有権を争っている」とか書いたバカがありましたけど(^
^；。 
 
>今回の報道では、どの国の固有の領土かは明確に主張すべきだと。 
 
大賛成です。  

2010/09/09 14:28

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今回の事件は、この前海南島付近で米国海軍の調査船に中国漁船がしつこく

つきまとった事件と同じ構図だと思います。普通の漁民が３時間も逃げ回ったあげく海保

の船に自分から体当たりなんかしないですよ。明らかに漁船を装った海上民兵でしょう。

ただこれが中国海軍の独自行動なのか、それともシナ中央政府も関与しているのかはは

っきりとわからないです。 

 
日本国民は北朝鮮には脅威を感じていますが、シナの軍事的脅威に対する認識はまだ

まだ甘いので、これも国民を覚醒させる劇薬と思って見ていますが、肝心のマスコミの論

調がいまひとつ、何か他人事なのでこれでは危機感が伝わらないとイライラしています。

日本も無政府状態ですから、現場で粛々と任務を遂行されている海上保安庁の方々には

本当にご苦労様ですと言いたいです。それだけが唯一の救いであるなんて、情けないで

す。 

 

2010/09/09 15:10Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
＞それともシナ中央政府も関与しているのかははっきりとわからないです。 

 
これは100％関与しているとみて間違いないでしょう。関与してない普通の民間船が海保

の船に体当たりして、海保がへこみ、漁船がなんともないなんでおかしいでしょう。 

 
>現場で粛々と任務を遂行されている海上保安庁の方々には本当にご苦労様ですと言

いたいです。 

 
はい。早く保守政権を誕生させて毅然とした外交安全保障を確立しないと日本は沈没し

そうです。  

 

2010/09/09 17:00Commented by keroyon さん 

To 花うさぎさん  
 
>これは100％関与しているとみて間違いないでしょう。関与してない普通の民間船が海

保の船に体当たりして、海保がへこみ、漁船がなんともないなんでおかしいでしょう。 

 
すみません。単なる一般漁船でないのは間違いないのですが、私の言いたかったこと

は、シナ海軍の独自の行為なのか、それとも共産党首脳部も関与しているのか、というこ

となんです。つまり、よく言われているように、わりと日本に対して（特にミンス政権に対し

て）友好的なコキントウに対して、心良く思っていない海軍との主導権争いも絡んでいるの

かな、と思ったのです。ま、どちらにしても大差ないですが。 

 

 

2010/09/09 17:23Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>シナ海軍の独自の行為なのか、それとも共産党首脳部も関与しているのか、ということ

なんです。 

 
なるほど。 

 
しかしすぐ支那中共の報道官が抗議したり、北京の日本大使館前でのデモを許可して警

護したりという事実をみると、海軍の独走とは読みにくいと私は思うのですが？。  

 

511日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



2010/09/09 17:34Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん今晩は、 

 
この夏初めてクーラー無しで仕事が出来ました、少し楽でしたね？ 

 
それから、日本政府は中国トロール漁船との接触で損傷した巡視船「みずき」の右舷後部

の修理代を中国政府に正式に請求する事です。何年前かに北京の日本大使館に投石し

て（麻生さん靖国参拝に抗議して？）損傷した時、自民党政権は確か修復代を請求したと

記憶しています。 

 
今の政権上層部は、自分の党の "従党Comfort Woman"とのご遊戯で忙しくて、そん

な事を考える知恵を持ち合わせていないのでしょう。  

 

2010/09/09 17:34Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To keroyonさん こんにちは。  
 
日本大使館へデモした人数 40人です。 
 
日本のマスコミも、この程度のデモを報道する意図がみえみえですね。 

 
日本人が、日本で、何千人が、集会しても、自分に反対の立場の報道はしないですね。 

 
無視するか、戦争ですね。 

 
日本最西端 与那国島でも、町会議員選挙があるようです。 

 
ここに、米軍基地もって来ればいいと思うのですが。 

 

2010/09/09 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>この夏初めてクーラー無しで仕事が出来ました、少し楽でしたね？ 
 
本当に久しぶりでしたね(^^)。 
 
>右舷後部の修理代を中国政府に正式に請求する事です。 
 
おお～大賛成です。悪質性を加味して通常料金の10倍くらい、事実上の罰金として。 
 
何年前かに北京の日本大使館に投石して（麻生さん靖国参拝に抗議して？）損傷した

時、自民党政権は確か修復代を請求したと記憶しています。 

 
>今の政権上層部は、自分の党の "従党Comfort Woman"とのご遊戯で忙しくて、 
 
がははははは。慰安婦、民主党に一杯いそうですね(^^；。  

 

2010/09/09 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>日本のマスコミも、この程度のデモを報道する意図がみえみえですね。 
 
日中記者協定がありますから、支那中共様の意向には逆らえないのでしょう。 

 
>ここに、米軍基地もって来ればいいと思うのですが。 
 
米軍が難しいなら自衛隊でも良いですね。ぼやぼやしていると本当に持っていかれそうで

すよ。  

 

2010/09/09 21:28Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。  

611日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



 
>米軍が難しいなら自衛隊でも良いですね。ぼやぼやしていると本当に持っていかれそう

ですよ。 

 
自民党時代 自衛隊基地設置が決まっていましたが、今はどうなっているのでしょうね。 

 
島民も、どう考えているのでしょうか。 

 
この島の意向で、日本の防衛が 左右されるのは、沖縄と同じ構図ですね。 

 
あんなに、台湾、中国に近くて 危機感が無いのが、不思議です。 

 

2010/09/10 01:56

Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To keroyonさん こんにちは。  
> 

>＞それともシナ中央政府も関与しているのかははっきりとわからないです。 
これは100％関与しているとみて間違いないでしょう。関与してない普通の民間船が海保

の船に体当たりして、海保がへこみ、漁船がなんともないなんでおかしいでしょう。 
ーーーーーー 
逃げ足が早く、体当たりして損傷もしないほど頑丈に出来た舟で、次々と体当たりして領

海外に逃げて始めて逮捕されたと言う行動をみてもこれは只の漁師ではないし間違って

入って来たのではない．計画的だと思いますが。花ウサギさんが注意呼びかけている事

がだんだん現実的になって来ているようです。中国と摩擦が起きてこの民主党政権では

おぼつかない。今度はアメリカは助けてくれないのでは。 

 

 

2010/09/10 02:50Commented by hhonda さん 

中国の漁行監視船が尖閣島に向かっていると言う。占領されるか？アメリカは只みてい

るだけとなる可能性がある。   

2010/09/10 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>自民党時代 自衛隊基地設置が決まっていましたが、今はどうなっているのでしょうね。

 
これは確か凍結というチャラにしたのでは？ 

 
>あんなに、台湾、中国に近くて 危機感が無いのが、不思議です。 
 
いや、地元民は危機感を訴えてもそれを伝えるメディアが無視しているような気が(^
^；。  

 

2010/09/10 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>中国の漁行監視船が尖閣島に向かっていると言う。 
 
向こうも引くに引けない情勢でしょう。海保と実際にドンパチやったら向こうの政治的な負

けになるでしょう。 

 
＞アメリカは只みているだけとなる可能性がある。 

 
この程度では当然出てきませんね。本格的な戦闘状態にならないと。 

 

2010/09/10 10:19Commented by keroyon さん 

To しばりょうさん  
>To 花うさぎさん  
> 
>>米軍が難しいなら自衛隊でも良いですね。ぼやぼやしていると本当に持っていかれそ

うですよ。 

> 

 

711日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



>自民党時代 自衛隊基地設置が決まっていましたが、今はどうなっているのでしょうね。

> 
>島民も、どう考えているのでしょうか。 
> 
 
こんにちは。付け加えさせていただきますと、 

 
尖閣諸島は無人島です。確か１つの島以外はあとは個人の私有になっています。先日の

参議院選挙前に「たちあがれ日本」の公認候補が尖閣に上陸しようとして公認取り消しに

なった事件がありましたよね。あれも私有地への無断侵入ということも理由の一つだった

と思います。 

 
自衛隊の配備を検討しているのは与那国島です。ここには２０００メートル級の滑走路が

あるって先日の自民党新藤さん撮影の動画でも言ってました。衆議院の安全保障理事会

の委員が視察に行った動画です。与那国島への自衛隊の配備は島民も望んでいるはず

です。 

 
今回の当たり屋的行動を見ると、日本の捕鯨船にわざとぶつかってきたシーシェパードを

思い出します。あれも世間の注目を集めようとしてわざと日本の捕鯨船に乗り込んで裁判

沙汰になりましたが、今回も同様の思惑が感じられますね。今回はシナ中共が絡んでい

るから余計タチが悪いけど。 

2010/09/10 14:35

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>今回はシナ中共が絡んでいるから余計タチが悪いけど。 

 
その通りです。 

 
ほとんど恫喝に近い声明を出してますが、やりすぎると引っ込みがつかなくなるでしょう

ね。日本は屈することなく国内法に従って粛々と対応すればよろしい。世界に発信して注

目を集めさせるべきです。  

 

2010/09/11 00:58

Commented by 素戔嗚尊 さん 

緊急拡散です。宜しくお願いします。【3/2】 
民間保釣連合会 日本政府への公開書簡 

http://www.cfdd.org.cn/bbs/viewthread.php?tid=71596 
 
民間保釣連合会 日本政府への公開書簡 

 
2010年9月7日、中国の領土、釣魚島海域で我が国の漁船は日本の海上保安庁による

衝突被害を受け、 
我が国の漁民は不法に拉致された。 
日本の軍艦は、私たちの領土、主権に対し重大な違反と個人の自由の権利を犯してい

る。 
私たちは強く、日本の強盗的行為に抗議する。 

 
私たちは日本政府に我が国の漁民を無条件開放することと、船舶の損失と不法に略奪し

た商品、 
我が国の漁民の一切の損失を保証することを厳粛に求める。そして、中国人民に誠実な

陳謝を求る。 

 
もし日本政府は9月10日12時までに我が国の漁民を釈放しない場合、私達は次の通り

の措置をとります 

 
 1、私達は中国民間保釣船と漁船を組織して釣魚島に向かい上陸し主権を宣言する活

動を行ないます。 

 
 2、必要に応じ、私達は日本に対していかなる反撃の手段をもとります。その責任はす

べて日本にあります。 

 
今私達は、出港し島へ上陸する志願者の招集を開始します。 

 

 

811日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



2010/09/11 01:00Commented by 素戔嗚尊 さん 

【3/3】 
 
今、日本の領海を命がけで守ってくださる海上保安庁の隊員の皆様の命を守るためにも

早期の海上自衛隊の派遣を求めたいとおもいます。 

 
日本政府の皆様は中国人民解放軍の実態を甘く見てはいけません。下記ビデオを是非

御覧ください。 

 
＜中国海軍の犯罪の証拠 ：チュオンサ諸島における惨殺＞ 

http://www.youtube.com/watch?v=Gz_mo9lhe0E&feature=player_embe
dded 
 
--------------------------------------------------------------------- 
＜原文＞ 

 
http://www.cfdd.org.cn/bbs/viewthread.php?tid=71596 
 
中国民间保钓联合会致日本政府公开信 

 
 
我国渔船2010年9月7日在中国领土钓鱼岛海域捕鱼时被日本海上军事舰艇撞击损

坏，我国渔民、渔船被非法绑架，日本军舰的行为已经严重侵犯了我国领土主权和我渔

民人身自由之权利，我们强烈抗议日本国的强盗行径。我们严正要求日本政府立即无

条件释放我国渔民，归还非法掠夺的船只及其物品，赔偿我国渔民之一切损失，并向中

国人民作出真诚道歉！ 

 
若日本政府在9月10日12点前不放回我国渔民，我们将采取如下措施： 
 
1、我们将组织中国民间保钓船和渔船前往钓鱼岛进行登岛宣示主权活动。 
 
2、在必要的时候我们将对日本采取任何反击手段，日本政府要为此承担全部责任！ 
 
我们现在开始召集出海登岛志愿者和维权渔船，出海志愿者报名电话：1531129703
718725866392。 
 
 
 
中国民间保钓联合会 

2010-9-9 18:00  

 

2010/09/11 01:06Commented by 素戔嗚尊 さん 

緊急拡散です。宜しくお願いします。【3/1の１】 
■中国民間保釣連合会 日本政府が船長を無条件釈放しない場合、上陸し反撃を宣言 

http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/f7ffd9b7e6bff5faaac00ac48e923049
（ブログには、写真・動画もあります。） 

 
今朝の産経新聞に中国が漁業監視船を派遣した事が報道されました。 
中国政府は、派遣の目的は中国の漁民の生命の保護と説明しています。 

 
しかし、漁業監視船とは偽装であり、実際には訓練された人民解放軍の軍人が乗ってい

ます。 

 
そして、昨日、中国民間保釣連合は北京の日本大使館で抗議デモを行い日本政府へ書

簡を提出しました。 

 
その抗議の内容が彼らのホームページに掲載されていました。 
9月10日12時まで逮捕された漁船の船長を無条件で釈放しなければ、上陸して抗議を

するというのです。 

 

 

911日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



そして、必要に応じてどのような反撃も行い、その責任は日本政府にあるというわけで

す。船長は送検されましたので、本日釈放される事はありません。ですので、この行動は

実行に移される事は確実です。 

 
彼らも、民間団体を名乗っていますが、中国の工作員と考えて間違いありません。 
つまり、この「漁業監視船の派遣」「民間保釣連合の抗議活動」は、偽装した人民解放具

の連携プレーであり、尖閣諸島を実効支配に移すための侵略活動なのです。 

 
海上自衛隊は人民解放軍が侵入下場合は動くことができますが、漁民に対しては職務質

問すらできません。漁民に対しては海上保安庁しか動くことができないのです。 

 
さらに、上陸されてしまった場合は、海上保安庁には逮捕権がありません。 
上陸した人を逮捕するには警察官が必要なのです。 

 

2010/09/11 01:07

Commented by 素戔嗚尊 さん 

緊急拡散です。宜しくお願いします。【3/1の2】 
 
このままでは、漁船団が大挙して上陸を目指すとき、海上保安庁の巡視船の

行動を中国の漁業監視船が阻止することになるわけです。 

 
その間に漁民を装った工作員は上陸を果たす事になります。 

 
その後は、漁業監視船が漁民の安全を護り、更に軍艦が出てきて人民解放軍による尖

閣諸島の実効支配が続くことになっていまいます。 

 
つまり、中国の大型の漁業監視船と漁船団が尖閣諸島に大挙して侵略してくる事から尖

閣諸島を守るには 

 
「海上保安庁」「海上自衛隊」「警察」の混成部隊の派遣が必要ということです。 

 
日本政府は、中国のこの動きを「どういう意図があるのかわからない。」などと困惑するこ

となく、 

 
実際に、日本への侵略活動が始まったという事実を受け止め、適切な防衛行動に移して

いただきたいと強く願います。 

 
既に戦争は始まっています。 

 
ハル・ノートが提示されたような状況なのです。  

 

2010/09/11 07:13

Commented by hhonda さん 

懸念していたとうり、前の漁船は囮であった。緊急どうするかだ。アメリカ側が

海保の要求に即座に応じると言ってくれているそうだ。   

2010/09/11 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To susanoogozu さん 
 
詳しい書き込みありがとうございました。 

 
10日と11日のエントリー下段に大きめにテキストリンクを貼りました。しっかり押し返さな

いと取り返しのつかない事態になります。 

 
ここは勝負処ですね。  

 

2010/09/11 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>アメリカ側が海保の要求に即座に応じると言ってくれているそうだ。 
 
おっ、嬉しい情報ありがとうございます。 

 
この情報のソースは判りますか？ 

 

1011日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



2010/09/11 08:51Commented by hhonda さん 

アメリカ太平洋艦隊ウオルシュWalsh司令官が『海保の要求に応じて』直ちに対応すると

言ってくれているそうだ。古森さんのサイトに投稿している人が書いています。アメリカが

中国の動きに目を光らせているようだ。どうも大規模な動きなのではないか。北沢とかこ

の民主党政権では竹島の二の舞になる。とられたらおしまい。この調子では、沖縄、日本

本土もとられて『遺憾を表明する』事になる。  

 

2010/09/11 09:01Commented by hhonda さん 

jiro-siwakuさんが緊急情報として出しています。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=9JZJOU4swty 
 
でみられるそうです。アメリカはとっくにこの情報を察知していたようです。  

 

2010/09/11 09:14Commented by hhonda さん 

尖閣諸島は安保条約の適用となる。との事です。  

 

2010/09/11 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>アメリカ太平洋艦隊ウオルシュWalsh司令官が『海保の要求に応じて』直ちに対応する

と言ってくれているそうだ。 

 
「海保」と聞いてあれ？と思ったのですが、「海自＝海上自衛隊」ですね。これなら筋が通

るので判りました。 

 
ということはその前提に日本が防衛出動をおこなって海自の艦艇を派遣していないといけ

ないわけで、いまの政権にそこまで腹をくくる根性があるかどうか、ですね。  

 

2010/09/11 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>jiro-siwakuさんが緊急情報として出しています。 
 
残念ながらこの動画がみられなくなっています。残念。  

 

2010/09/11 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>尖閣諸島は安保条約の適用となる。との事です。 
 
はい。石原都知事の発言以来、二転、三転してましたが、どうやら「適用」で落ち着いたよ

うです。 

 
でも自衛隊が出動しない常態で米軍がでることは考えられず、日本の覚悟が求められて

いることには変わりありません。 

 
万が一、本格的なドンパチに突入したら要請により出動、程度に考えるのが現実的かと。 

 

2010/09/11 09:26Commented by hhonda さん 

何となく頼りない。盗られてしまうのか。そうでした『海自』でした。  

 

2010/09/11 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>何となく頼りない。盗られてしまうのか。そうでした『海自』でした。 
 
日本には充分に防衛する能力はあるけど、トップの意志がないだけです。自衛官の諸君

は実に良くやっています。 

 
ここまでくると西村慎吾総理、田母神俊雄防衛相のコンビが本当に欲しいですね。 

 

1111日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



2010/09/11 10:38Commented by hhonda さん 

見つかりました。 
『youtube.com』で 『尖閣諸島、アメリカ太平洋司令官』と入れると都内での

会見の様子が見られました。  
 

2010/09/11 11:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>『youtube.com』で 『尖閣諸島、アメリカ太平洋司令官』と入れると都内での会見の様

子が見られました。 

 
拝見しました。ありがとうございます。 

 
これは支那中共にはプレッシャーになる発言ですね(^^)。 

 

2010/09/11 23:55Commented by hhonda さん 

アメリカが眠ってはいない、と知らせるだけでも圧力になると思います。尖閣島を盗られる

事は色々な意味で危険な事だと思います。彼らは竹島をみろと言っているようですが、次

は沖縄も中国の領土だ。日本は何の抵抗もしないと舐められてしまいます。この政権は

大和日本の事等考えてはいません。  

 

2010/09/12 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。  
 
>アメリカが眠ってはいない、と知らせるだけでも圧力になると思います。 
 
はい。間違いありません。 

 
＞この政権は大和日本の事等考えてはいません。 

 
御意！日本人よ目を覚ませ！といいたいですね。  

 

2010/09/13 01:17Commented by hhonda さん 

youtubeにあったアメリカの司令官の談話が直ぐ消されてしまった。これはどうしてなの

だろうか。 
1．自然とそうなる？ 
２。見せたくないグループが消した？ 
どうしてだと思いますか。yahooにもあったが、それも消されたようです。  

 

2010/09/13 01:49Commented by hhonda さん 

尖閣諸島での有事、ＵＳＡ太平洋艦隊を日本として歓迎します。 
米司令官、中国軍監視強化の考え示す 
TBS系（JNN） 9月9日(木)5時14分配信 
「今回の（接触問題の）ような事態に我々がすべきことは、いつでも海上自衛隊の要請に

対応できるようにすることです」（アメリカ太平洋艦隊・ウォルシュ司令官） 
８日、都内で会見したアメリカ太平洋艦隊のウォルシュ司令官は、沖縄の尖閣諸島沖で

中国の漁船が海上保安庁の巡視船に衝突した事件を受けて「周辺地域で有事が起きた

場合に自衛隊の要請があれば協力する」との立場を改めて示しました。 
グーグルで見つけました。『尖閣諸島、アメリカ総司令官 か 太平洋司令官』と入れると

みられます。これは消されないでしょう。 

 

2010/09/13 03:48Commented by hhonda さん 

中国潜水艦２隻、米空母威嚇狙う 海自が東シナ海で探知 
中国潜水艦が今月上旬、東シナ海に展開しているのを自衛隊が探知していたことが１６

日、分かった。潜水艦は２隻で、１隻は２００４年１１月に日本領海を侵犯したのと同型の

漢（ハン）級攻撃型原子力潜水艦とみられる。この時期、横須賀基地（神奈川県横須賀

市）に配備されたばかりの米原子力空母ジョージ・ワシントン（ＧＷ）が韓国に向けて周辺

海域を航行しており、海上自衛隊は、中国側がＧＷを待ち伏せし、ＧＷのデータ収集や示

威行動を行おうとしたと判断、Ｐ３Ｃ哨戒機による監視飛行を強化している。 
防衛省によると、漢級のほかのもう１隻は通常型潜水艦とされる。自衛隊が２隻を探知し

た地点は日本の領海外で、領海侵犯などはしていない。 
ＧＷは通常型空母のキティホークに代わり、先月２５日、横須賀基地に配備。今月７日に

韓国・釜山沖で開かれた韓国海軍の記念式典に参加するため、１日に横須賀基地を出

 

1211日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



港していた。 
中国は新型の建造など潜水艦戦力の増強に伴い、潜水艦の活動も活発化させている。

東シナ海では米軍艦艇に連動して活動するケースが多い。ＧＷの配備を控えた先月１４

日には、海自のイージス艦が高知県沖で国籍不明の潜水艦の潜望鏡らしきものを発見。

クジラを誤認した可能性も残るが、潜水艦であれば中国かロシアとみられるという。 
今回の中国潜水艦は横須賀から釜山までの航行ルートを予測して待機し、ＧＷの音響デ

ータなどを収集しようとしたとみられる。 
ＧＷ配備による米軍の抑止力強化を踏まえ、中国潜水艦は情報収集のほか、ＧＷを威嚇

しようとしたとの分析もある。０６年１０月、通常型の宋（ソン）級攻撃型潜水艦が沖縄近海

でキティホークを追尾し、約８キロの魚雷射程圏内で海上に浮上しており、同省幹部は「Ｇ

Ｗにも同様の軍事デモンストレーションを狙っていたのではないか」とみている。 
ＧＷは潜水艦に追尾されずに釜山に到着。米軍は偵察衛星などで中国潜水艦の動向を

監視しており、事前に展開を把握し、ＧＷを迂回（うかい）させた可能性がある。 

 
 
 
 

2010/09/13 04:09

Commented by hhonda さん 

中国は上の他に小型の潜水艦を造り４．３５マイルの深海まで探査出来る．深

海には莫大な資源が隠されていると言う。鉱物、オイル沈没した原子力潜水艦その他制

限無く存在してそれを中国は狙っているので尖閣諸島も狙っているし、近隣の国を脅かし

ているのはそれが目的だとゆう。小型潜水艦『jiaolong』ダイバーの名前Liu Feng,彼は

あちこちに中国の旗を立てビデをに残していると言う。これまでの最高の潜水艦は日本製

で４マイルまで潜れたが中国ももっと高度な潜水艦をつくっていると言う。(Don Walsh) 
China Daily報道。もう日本のすぐ側まで中国の旗が立てられているかも知れない。驚く

べき事である。  

 

2010/09/13 04:17

Commented by hhonda さん 

東京の郊外より・・・ 
南シナ海海底に中国国旗 [中国要人・軍事] 
26日新華網（準国営新華社通信の電子版）によると、中国科学技術省と国家

海洋行政局は26日、中国の深海探査艇「Jiaolong」が南シナ海で海面下3759mまで潜

水して周辺海底に中国国旗を建てたと発表しました。(国旗の件は中国国内TVで報道) 
同深海探査艇は５月31日から７月18日までの間に１７回の潜水探査を行い海面下375
9mに到達しました。中国当局によると、海面下3500m以下の深海への潜水に成功した

国は過去に米、仏、露、日本のみであり、中国は５番目の国となったとのこと。 
深海探査艇「Jiaolong」は設計上7000mまで潜水可能とのことで、今後は段階的に50
00m～7000mを目指すそうです。これまでの人間の最深潜水記録は約6500mで、中

国はこの更新を狙っているようです。 
この報道に関し26日付「DOD Buzz」は・・・ 
●中国のこの潜水能力は南シナ海の海底地形調査能力の高さを示すモノであり、中国の

この海域での潜水艦運航能力を向上させ、海底資源開発にも弾みをつけるだろう。 
●そしてこの能力は、７月末の中国国防部報道官による「中国は南シナ海に議論の余地

無き統治権を保有している」、「（もし中国の解釈に基づく国際法に従うならば）中国は関

係国家が艦船や航空機を通過させることを許可する」との発言を実力面で支えるモノであ

る。 
中国の南シナ海への進出（侵略）は目に余るモノがあります。３月頃からの「死活的利益」

発言、ARFでの米国務長官発言に対する怒りの外務大臣退席と反論声明発出、そして７

月末の「議論の余地無き統治権を保有」発言です・・・ 
「友愛」を口にする方もいますが・・ベトナムやインドネシアなど中国の態度に怒り心頭の

東南アジア強国との外交関係をどのように考えるのでしょうか・  

 

2010/09/13 08:40Commented by hhonda さん 

今日ニュウヨークタイムズでこの潜水艦の事書いてありました。要するに中国の狙いは尖

閣諸島だけではなく南シナ海、日本海の莫大な資源で特に鉱石MINERAL NODULES
(trillions of doller)や秘密情報を伝える海底ケーブルなどだそうです。 其の潜水艦を

使って海底に次々と中国の国旗を立てているとの事です。こ訳文はいずれ日本語に訳さ

れる思います。Walsh 司令官はずっと監視しているようです。汚沢は何を考えているか

分からない。日本が属国に成り下がる前に国民に知らせなければなりません。言論を制

限されてチベットの様になっても良いと考えている民主党政権は絶対につぶさなければな

りません。  

 

1311日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



2010/09/13 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
大変詳しい情報提供、ありがとうございました。 

 
＞日本が属国に成り下がる前に国民に知らせなければなりません。言論を制限されてチ

ベットの様になっても良いと考えている民主党政権は絶対につぶさなければなりません。 

 
これに尽きますね。本当に時間がなくなってきました。  

 

2010/09/13 22:15Commented by hhonda さん 

嬉しい偶然か、示し合わせた計画的なものか。菅政権には青天の霹靂の行動。 
１。中国の漁船（恐らく強力な工作戦）が日本の領海内でトローリングをしているのを発見

３時間追跡後逮捕。３時間も追跡しても執拗に追跡してあきらめない毅然とした海保の強

腰 
２。毅然とした捜査状態。自民党時代でもみられなかった。 
３。全然中国の脅かしに動じていない。 
４。素早いWALSHアメリカ海軍太平洋司令官の支持する旨の東京談話。 
５。ニュウヨークタイムズの中国の秘密兵器『小型潜水艦』が海底に中国の国旗を次々と

建てて莫大な海底資源を狙っていることの報道とWALSH総司令官にはとっくに探知して

いたらしい事。汚沢のアンチ米国態度、媚中国態度絶対これ以上やらせてはいけない。  

 

2010/09/14 07:41Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはよおうございます。 
 
>汚沢のアンチ米国態度、媚中国態度絶対これ以上やらせてはいけない。 
 
なるほど。そういうことですかね？ 

 

2010/09/14 10:01Commented by hhonda さん 

読売の記事 
【バンコク＝若山樹一郎、北京＝関泰晴】東シナ海・尖閣諸島周辺の日本領海内で、中国

漁船が日本の巡視船と衝突した問題で、同諸島の領有権を主張する中国は、漁民保護

を名目に漁業監視船を派遣した。係争海域での漁民保護は「主権」を誇示する行為だ。

同時に、国に守られて動く漁船は、実効支配拡大の先兵となる。係争水域が大半を占め

る南シナ海では、中国の漁船団護衛も本格化している。 
中国紙によると、中国南部海域から南シナ海にかけて操業する漁船は、約３万隻に上る

という。 
監視船母港のある海南島の漁民によると、スプラトリー（南沙）、パラセル（西沙）両諸島

など係争海域に出漁する船には、全地球測位システム（ＧＰＳ）が装備され、当局も漁船

の位置を常に把握している。 
大半の漁民は、「実効支配強化」などの政治的な思惑とは無縁だ。しかし、彼らも「中国の

海」で、自由に操業することを望み、政府による護衛活動を強く支持している。 
同島漁民の一人は「フィリピン当局の艦艇などは我々の監視船を見つけると引き揚げる」

と、護衛の効果を話した。護衛能力の強化を願い、「空母を造ってほしい」と話す人もい

た。 
漁業監視船は農業省の所属だが、海軍退役艦などを改造しているものもある。今年３月

に投入された最大の「漁政３１１号」（排水量４５００トン）は、自衛隊の中型護衛艦クラス。

最新電子装置を装備している。 
東南アジア諸国連合（ＡＳＥＡＮ）関係筋によると、最近は、係争水域に入る漁船団を最初

から監視船が護衛するケースもある。 
力を背景にした護衛、そして実効支配拡大に、各国の反発は強まっている漁船の行動

と、その護衛活動は、確実に南シナ海の緊張を高めている。 
４月、スプラトリー諸島海域で３１１号を発見したマレーシア軍艦艇と航空機が、約１７時

間追跡する事件が発生した。 
インドネシア国防省報道官によると、同国海軍が４〜５月ごろ、南シナ海で「違法操業」を

行っていた中国漁船乗組員数人を拘束したところ、漁船団に同行していた漁業監視船が

「威嚇発砲を行った」という。同報道官は、漁業監視船について、事実上、中国海軍であ

るとの認識を示した。 

 
 

 

1411日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



  

 
   

2010/09/14 10:24

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>同報道官は、漁業監視船について、事実上、中国海軍であるとの認識を示

した。 

 
詳しい情報、ありがとうございます。そう、事実上の軍隊なんですよね。  

 

2010/09/14 10:49

Commented by hhonda さん 

漁船は囮で尖閣諸島を占領し軍がそれを後押して占領を正式なものとするや

り方で次々と広げているようです。勧告もそれで成功しています。   

2010/09/14 11:02Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>漁船は囮で尖閣諸島を占領し軍がそれを後押して占領を正式なものとするやり方で

次々と広げているようです。 

 
一番有名なのがフィリピンですね。  

 

2010/09/14 17:40Commented by hhonda さん 

To hhondaさん  
>漁船は囮で尖閣諸島を占領し軍がそれを後押して占領を正式なものとするやり方で

次々と広げているようです。勧告もそれで成功しています 
ーーーー 
訂正：勧告ー韓国。 

 

2010/09/18 11:00Commented by hhonda さん 

花ウサギさん 
前原外相が海保に手を付け出したようです。これは我々の勇敢な海保を左翼化する前兆

でないと良いが。中国の命令で海保に手を付け出したのでは。中国の”漁船”を逮捕した

海保を解体しようとしているのではないか。  

 

2010/09/18 11:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>前原外相が海保に手を付け出したようです。 
 
これは何かのニュース情報ですか？ 

 
＞中国の”漁船”を逮捕した海保を解体しようとしているのではないか。 

 
これだと今までの前原大臣のスタンスと真逆ですけど？ 

 

2010/09/18 12:27Commented by hhonda さん 

同じ管轄ではないようですが海保の長を左遷しました。これが始まりでない事を祈りま

す。今日のニュウスです。   

2010/09/18 12:57Commented by keroyon さん 

To hhondaさん  
 
花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
>同じ管轄ではないようですが海保の長を左遷しました。これが始まりでない事を祈りま

す。今日のニュウスです。 

 
この左遷についてですが、海上保安庁第６管区のことであれば、ちょっと前に瀬戸内海で

海保第６管区のヘリコプター墜落で５名（確か）が亡くなった事件に関連しての左遷で、尖

閣問題とは関係ありません。 

 

 

1511日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/



 

2010/09/18 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん To hhondaさん  
 
>ちょっと前に瀬戸内海で海保第６管区のヘリコプター墜落で５名（確か）が亡

くなった事件に関連しての左遷で、尖閣問題とは関係ありません。 

 
情報ありがとうございます。そういう左遷なら判ります。 

 

2010/09/18 21:33

Commented by hhonda さん 

【衝撃事件の核心】 
「デモ飛行の事実を隠すようなことがあった重大性をかんがみた」。９月３日、

前原誠司国土交通相は厳しい表情で、第６管区海上保安本部（広島市）の林

敏博本部長と中村清次長の更迭（こうてつ）人事を発表した。８月１８日、香川県沖で海上

保安庁のヘリコプターが墜落し、乗員５人全員が死亡した事故。林本部長ら６管本部幹部

が、司法修習生向けの「デモ飛行」が含まれていたことを公表しないと決めていたことが

発覚し、組織的な隠蔽（いんぺい）ではないかと批判された。６管本部が事故の重大性を

どこまで把握していたのか、疑問はつきない。 
ヘリ事故で“隠蔽”海保６管本部長を更… 
デモ飛行「触れる必要ないと判断」６管… 
■管内ではまれな大事故 
８月１８日午後３時１０分、香川県多度津町の佐柳（さなぎ）島沖の瀬戸内海で、広島航空

基地所属のヘリ「あきづる」が墜落。ヘリには機長ら５人が搭乗していたが、全員が全身

を強く打つなどして死亡した。 
■「パトロール」から一転「デモ飛行」 
事故直後の８月１８日夜、６管本部はヘリの飛行目的について、「廃船調査などのパトロ

ールが目的だった」と発表した。瀬戸内海には所有者が放置した廃船が多く、廃船調査

は日常的に行われている。６管本部は「調査のため高度を下げた際に、送電線に接触し

たのではないか」との見解を示していた 
ところが丸一日が経過した翌１９日夜になって、６管本部は当初の説明から一転、「司法

修習生にむけたデモ飛行を行う予定だった」ことを明らかに 
■体制一新 
海上保安庁への国民の信頼を大きく揺るがせることになった、一連の６管本部の不手

際。本部長ら幹部の対応からは、肝心の事故原因究明にも影響を及ぼしかねないという

意識が、まるで欠けていたようにも思える。 
今回の問題をうけて、６管本部では広報体制の見直しを検討する委員会などを内部に設

置。改善策をとりまとめるとしている。 
トップ２人が更迭され、後任の本部長には、前第２管区海上保安本部本部長の三木基実

氏が、次長には、海上保安庁航行指導室長の藤井寿夫氏が着任。あらたな体制のもと、

失った信頼を取り戻せるか、課題は山積している。 

 

2010/09/18 23:09

Commented by hhonda さん 

 
海保への手入れこれが始めでない事を願います。良く見守っていきたい。   

2010/09/19 03:32Commented by hhonda さん 

これは第６管区（広島）のこと、果敢だったのは１１管区（那覇）の事で関係なさそうだが、

これにまぎれて人事異動等しないでほしい。この全ての事に遅い反応を示す政権が前原

さんの最初の仕事が海保のゴチャゴチャだから良く見守らないと外からは何が起こったか

わないうちに海保が骨抜きにならない様に見守って下さい。海保１１管本部を守ろう。一

番大切な時である．台湾が尖閣諸島に向かっている。  

 

2010/09/19 03:56Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>海保が骨抜きにならない様に見守って下さい。海保１１管本部を守ろう。 
 
海保も自衛隊もその重要性は政権も国民も認識していると思いますよ。へんなことをすれ

ば我々世論が許さない、と分かっているはずです。 

 
>一番大切な時である．台湾が尖閣諸島に向かっている。 
 
台湾の華人団体ですね、しつこいですね。 

 

1611日（土）、尖閣に上陸して主権を宣言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1787786/


